

8月22日(月) 晴れ (第6日目)

時間	場所	移動手段	内容
8:30			<p>今日は月曜日、水を買に行かないと選手達にブーイングだ。炭酸水は飲めないーと選手達に言われてしまうので・・・ドイツ文化に触れるのためにも、まず水からだ！炭酸水を飲んでみる・・・っとは言っても、やはり水は大切。みんなの為に水を買に出かけました。っと同時に、帰りの航空チケットの予約確認と明日の観光のために予約しておいたチケットをもらいにいかなきゃならないので・・・。</p> <p>そして今日昼前後に、選手達がホームステイ先からホテルに移動してきます。今日からうるさくなるぞ・・・と思いつつも一人の寂しさもなくなると思うとちょっと嬉しい。</p>
12:00	ホテル		<p>◇ホテルにみんなが戻ってくる</p> <p>12:00頃より一人一人帰って来た。重いスーツケースを手に、ホームステイ先の家族に送られホテルにやってくる選手達。別れるのはつらい部分と緊張感から開放されホッとした部分が顔に表れ、微妙な感じだ。 今年のホテルは、いつもと違う所でヒルデンの街中にある。いつもは部屋の窓から周りの牧場が良く見渡せた部屋だったが、今年は何も見えない。でも部屋はとても感じのいい部屋で居心地はGoodだ。</p>
16:00		車	<p>今日はゾーリングゲンに行つての試合だ。今日こそは勝たなければならない。ホテルに移動してきてホッと一息ついた選手達。思う存分日本語で喋れることで、ここに余裕が出てくるだろうか？</p> <p>これから行くゾーリングゲン (Solingen) って聞くと何かを思い出しませんか？ お母さん達はわかるかな？ 毎日使っている物で有名なんだけど・・・。包丁とか刃物類等で世界的に有名なんです。Solingenのもの・・・見たことないですか？ なかなかお土産として持ってくるのは難しいですよ。刃物類は、それから結構高いんだよね。だから買えない！！</p> <p>さて、Jurたちが車でホテルに迎えに来てくれ、もちろん私の車も使って、選手達を試合会場まで運んだ。ホームステイが終わっても、送迎をお手伝いしてくれるお父さんが何人かいた。本当に助かる・・・ありがたい。</p>



17:30 Solingen

人工芝G

親善試合⑤

フォルトゥナ98 vs Union Solingen (B1)

3 (1-1 / 2-0) 1
[得点者：横山2、的場]

《前半》



水石 横山 上原直
相山
河崎 川口
神沢 上原駿 的場 塩田
中島

《後半》

角田 横山 清水
相山
神宮司 的場
石川 篠原 神崎 小笠原
中島

今日の相手はJurのチームに比べれば、年齢は一緒だが、格下のチームだ。Jurに今日は絶対勝てるよ！と脅かされた。今回相手のユニフォームが黄色という事で、我々はアウエイのユニフォーム（白）を着用した。白星目指して白ユニフォームでGoooー。
試合はスタートからfペースで、10分横山が抜け出しシュートを打ち先制点。何がなんでも勝とうと皆で確認して望んだ試合。立ち上がりからみんなの気持ちが入っている試合内容だ。しかし1点先制してから、内容が今一歩！！ 攻撃も遅くなり、ボールも簡単に奪われてしまったりで、リズムが悪くなった。そして前半終了間際、つまらないミスから失点を食らった。このままズルズル・・・という雰囲気、前半終了の笛で助けられた。
後半は、完全にfのペースで2点を追加し、今ドイツ遠征の初勝利をあげることができた。
勝つという事はいいことだ。みんなの顔も笑顔が自然と出てくる。良かった良かった。
今日のこの試合で、勝部が途中出場した。ホームステイの家族達も心配していた・・・ケガで出れないのは知っていたけど、やはり試合に出て欲しいのは親心か・・・彼の出場を一番喜んでいたのは、ホームステイ先の家族だったかも。

こんなにくえねえーよ！ なぁ神沢大丈夫？
俺はもうギブアップ！全部食べねえーと皆川さんに怒られるぞ！まったく・・・。

20:40 レストラン
ホテルから歩いて

食事 ヒルデンの街中にある教会広場に隣接しているレストラン



メニューは、とんかつにポテト、サラダです。いたってシンプル！・・・けど、とんかつは2枚（一枚がけっこう大きい）。味は最高でも、このとんかつに結構苦戦！？している選手達。



22:00

22:40	Jiyuadori	車	行ったけど時間がなくてできなかった。洗濯係り 勝部、神沢、清水
0:40			寝る

【8月22日（月）】担当：塩田光貴

今日でホームステイが終わった。ホームステイ先の人たちはとても親切で、HS期間中過ごしやすくてとてもよかった。その後ホテルに移動して、各部屋ごとに分かれた。試合会場に着き、今日は試合に勝つぞー！というきもちでした。そして3-1と勝って、チームはいい感じになっていた。相手の強さに関係なく、勝つ・・・ということは大事なことだなあーと思った。試合が終わったあと、夕食を食べに出かけました。夕食はとても美味しくてすぐ食べ終わってしまった。明日からも楽しく過ごそう。



【8月22日（月）】担当：石川龍太郎

今日はドイツに来て最後のホームステイの人たちと過ごす日だった。今日の朝、自分はラファエルと一緒に10時半ごろ起きた。その後、いつものように朝ご飯を食べた。朝ご飯はパンやチーズ、ハム、ヨーグルト、サラダをたくさん食べた。食後に家の2階で、ビリヤードをやった。3回やったけど、ラファエルはすごく上手で、自分は一回も勝てなかった。そしてラファエルと共にスーパーに行って買い物をした。スーパーまでは歩いて行ったけど本当に遠かった。家に帰ったらラファエルが“車に乗れ”と言ったので車に乗ったら、街についた。そして直樹とアレックスが来て、その4人でバスに乗り、城に行った。城はとても大きくて、城の中にも入って見学もした。とても楽しかった。その後家に戻り昼ご飯の Pasta を食べた。Pasta はめちゃくちゃ美味しかった。ご飯を食べたあとサッカーの試合に向かった。試合後自分はラファエルの家族の車でホテルに向かった。そしてそこで最後のお別れをした。ホームステイの人たちと別れるのはすごい悲しいけど、自分はとてもいい思い出になったし、とても楽しかったので良かった。

